

Herzlichen Glückwunsch!

Wir gratulieren unserer ehemaligen Schülerin
Julia Taubitz
herzlichst zu ihrem Doppelolympiasieg
im Rennrodeln
in Cortina d'Ampezzo!



Diese Bilder hat uns Julia exklusiv für die Homepage der Schule zur Verfügung gestellt!

Herzlichen Glückwunsch!

Gleichzeitig gratulieren wir unserem ehemaligen Schüler
Axel Jungk
zu zwei olympischen Silbermedaillen
im Skeleton.



Ebenso gratulieren wir unserem ehemaligen Schüler
Florian Müller,
der im Doppelsitzerwettbewerb der Rennrodler
einen hervorragenden 4. Platz
im Eiskanal von Cortina d'Ampezzo belegte.

